

Intervención de la diputada Violeta Martínez Pacheco, para razonar su voto a favor.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Violeta Martínez Pacheco, hasta por un tiempo de cinco minutos.

La diputada Violeta Martínez Pacheco:

Con su permiso, diputado presidente.

El Presidente:

Adelante, diputada Violeta.

La diputada Violeta Martínez Pacheco:

Gracias.

Diputadas y Diputados integrantes de la Mesa.

A las compañeras y compañeros diputados.

Al público en general.

A los Medios de Comunicación que nos ven a través de las diferentes plataformas digitales.

La planeación municipal es una de las características principales de un buen gobierno más que una formalidad con la cual se debe cumplir. Es el hilo rector del trabajo del gobierno municipal. Al planear podemos tomar mejores decisiones, más informadas, de manera organizada para lograr una gestión pública exitosa y eficiente. Así, los recursos se administran de mejor

manera, evitan riesgos, gastos innecesarios y obras con mayor claridad. El Plan Municipal de Desarrollo es un instrumento de planificación que dirige el rumbo del municipio y que facilita a la gestión de programas federales, estatales y mezclas de diferentes recursos.

El Plan Municipal de Desarrollo es la base fundamental para la gestión que permite a los gobiernos locales planificar y ejecutar acciones que promuevan el desarrollo integral y el bienestar de los habitantes. El eje rector del Plan de Desarrollo Municipal, es establecer las directrices para mejorar el bienestar de desarrollo de las ciudadanas y los ciudadanos.

Por lo tanto, solicito a este Honorable Pleno y de manera respetuosa su voto en sentido positivo para este exhorto, para que ya no tengamos más obras que se ejecutan y se vuelven y se abren y se quitan y se ponen que les faltó la luz, que les faltó un cable o como lo comentó el diputado Alejandro, más

inundaciones, más desgracias y todo eso pasa cuando tengamos municipios, ciudades planeadas y organizadas, para que todos los recursos sean verdaderamente aprovechados y por un correcto desarrollo de cada uno de ellos.

Por lo anterior, les agradezco mucho, compañeros, y gracias.